
 
 
Antwort zur Anfrage Nr. 0983/2021 der CDU im Ortsbeirat betreffend Sporthalle Zollhafen 
(CDU) 
 
 
Nach Rücksprache mit der Mainzer Aufbaugesellschaft mbH (MAG) wird die Anfrage wird wie 
folgt beantwortet: 
 
Fragen: 
 

1. Wie weit sind die Planungen bisher gediehen? Wann werden sie dem Ortsbeirat vorge-
stellt? Für wann ist mit der Einweihung zu rechnen? 

 
2. Hält die Verwaltung noch an der Idee einer Verknüpfung von Sporthallte, Kita und Park-

haus fest oder sieht der aktuelle Planungsstand bereits Abweichungen davon vor? 
 
Antwort zur Frage 1 und 2: 
 
Ein Konzept mit Kita, Parkhaus und Sporthalle liegt vor. Derzeit ist das Grundstück seitens der 
Zollhafen GmbH & Co. KG noch nicht freigegeben. Hintergrund ist, dass aktuell seitens der 
Zollhafen GmbH & Co. KG im Rahmen der Veräußerungsverhandlungen der benachbarten 
Grundstücke noch geklärt werden soll, inwiefern auf diesem Grundstück zusätzlicher Stell-
platzbedarf für diese benachbarten Grundstücke realisiert werden soll. 
Insofern können wir noch nicht mitteilen, wann die Pläne im Ortsbeirat vorgestellt werden 
können und wann mit einer Einweihung zu rechnen ist. 
Auf dem Gelände sollen auf jeden Fall die Kita und die Sporthalle sowie die baurechtlich erfor-
derlichen Stellplätze realisiert werden. Inwieweit darüber hinaus Stellplätze realisiert werden 
sollen, hängt insbesondere auch von der Abstimmung mit der Zollhafen GmbH & Co. KG ab.  
 
 
 
Mainz, den 18.  Juni 2021 
 
gez. 
 
 
Günter Beck 
Bürgermeister 
 


